



Consejo de Seguridad

Distr. general
2 de mayo de 2018
Español
Original: inglés

Carta de fecha 2 de mayo de 2018 dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas

Me dirijo a usted para expresar nuestra indignación y profunda decepción por los últimos comentarios antisemitas de Mahmoud Abbas, el Presidente de la Autoridad Palestina, y solicitarle que condene sus declaraciones.

Durante un discurso ante el Consejo Nacional de Palestina pronunciado el 30 de abril, el Presidente Abbas expresó su apoyo a las conspiraciones racistas más aborrecibles extendidas históricamente sobre el pueblo judío. El Presidente Abbas afirmó que el genocidio cometido contra nuestro pueblo durante el Holocausto no fue consecuencia del odio y del antisemitismo, sino de “la conducta social, [el cobro de] intereses, y los asuntos financieros” de los judíos.

El Sr. Abbas pasó entonces a seguir promoviendo ficciones históricas desacreditadas afirmando que “quienes buscaban un Estado judío no eran judíos”. Esta afirmación es un intento peligroso del Presidente Abbas de reescribir la historia y de afirmar que el movimiento sionista fue fruto de una conspiración europea, no la culminación, después de milenios, de las oraciones del pueblo judío, que anhelaba regresar a su patria histórica en la Tierra de Israel.

Esta no es la primera vez que el Sr. Abbas ha empleado esta retórica de odio. Sin ir más lejos, el pasado mes de enero, en un discurso ante el Comité Central de la Organización de Liberación de Palestina, el Sr. Abbas declaró que la reinstauración del Estado-nación del pueblo judío en nuestra patria histórica era un “proyecto colonial que nada tenía que ver con el judaísmo”. También acusó a las potencias europeas de “trasladar a judíos de Europa al Oriente Medio” como parte de un plan para llevar adelante sus intereses económicos.

Parecería que poco ha cambiado desde que el Sr. Abbas escribió en 1982 su tesis doctoral, negacionista del Holocausto, titulada “La otra cara: la relación secreta entre el nazismo y el sionismo”, en la que negaba el alcance de los crímenes nazis contra nuestro pueblo.

Esa diatriba cargada de odio contra un pueblo que ha sufrido durante miles de años una persecución intolerable es de todo punto inaceptable. Exhorto a todos los dirigentes de buena fe a que condenen estos reiterados comentarios cargados de odio y a que exijan al Sr. Abbas una disculpa plena y sincera. El Consejo de Seguridad no debe permanecer de brazos cruzados ante esta incitación y esta negación evidente del derecho de Israel a existir.



Para que puedan lograrse avances reales hacia la paz en nuestra región, los palestinos necesitarán dirigentes comprometidos con fomentar la esperanza y la búsqueda de un futuro mejor, no dirigentes que se dediquen a hacer proselitismo del odio y a incitar al fanatismo. Albergamos la esperanza de que ese día no tarde en llegar.

(Firmado) **Danny Danon**
Embajador
Representante Permanente
